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平成２０年度（2008） 

第６回出雲市議会（定例会）一般質問通告 
 

質 問 者 ７  多々納 剛 人 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．阿國座関連工事請負

契約延期について経緯

を伺う 

１．阿國座の工事請負契約の延期を示され、市

議会全員協議会では「世論に対する認識不

足」をお詫びされたが、どのような経緯で認

識を新たにされたのか、また「何がどう不足

していたと」感じておられるのか伺う。 

２．慎重に世論を受け止められるなら、工事請

負契約のみならず、阿國座関連予算の議案上

程も見送るべきと考えるが見解を伺う。 

３．入札までの間、運営費に関して市民に丁寧

に説明したいとの意向を示されましたが、運

営計画の説明に止まり、基本的に計画の見直

しはせず、事業を進められる考えと受け止め

て良いのか伺う。 

市   長  

２．出雲市の緊急経済対

策について伺う 

１. 昨年からの急激な経済環境の悪化に伴い、

出雲市においても緊急経済対策が行われて

いる。昨年行われた燃油高騰対策事業の実施

実績と効果について伺う。また本年に入って

から緊急経済対策として現在準備中のプレ

ミアム付き商品券の発行事業や緊急雇用対

市   長  
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策事業など、どのような効果が見込めるとお

考えなのか伺う。 

２．今後も市内経済への影響は一層強まる事も

予想されるが、出雲市独自の対策によって市

内景気を誘発することが必要と考えますが、

効果の見込める事業種の優先発注や、入札制

度の見直しなどによる市内業者への優先発

注、または発注の傾斜配分など当面行える対

策は検討されるべきと考えるが伺う。 

３．公共事業の予算削減に伴い工事発注量の減

少が生じ地元建設業者においては軒並み減

収・減益に転じているのが現状です。このま

までは総合評価点の基準に足りない業者等

が生まれ受注機会の拡大や競争原理の拡充

が失われる事が懸念されますが、選考基準の

見直しなどの検討も必要と考えるが伺う。 

３．幼稚園教諭数の充足

環境について 

１．出雲市内幼稚園の園児の推移と、それに伴

う教員数の推移を伺う。 

２．臨時教員が担任として受け持つ学級数は２

０年度ベースで全体学級数のうち何学級あ

るのか、またその割合は臨時教員の何パーセ

ントにあたるのか近年の推移を含めて伺う。

合わせて臨時教員の配置基準はどうなって

いるのか伺う。 

３．臨時教員は薄給な上、正規職員と同様の働

きを余儀なくされているため応募が減少し、

幼稚園教員を充足するために影響があると

聞くが、実態を伺う。 

教 育 長  
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質 問 者 ２６  原   隆 利 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

阿國座本体工事入札延

期について 

「運営費の精査が必要」になった理由 

 

 

市  長  

 
 

質 問 者 ２３  牛 尾 尚 義 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１． 阿國座の建設につい 

 て 

１．関係機関の支援体制について 

建設が決まる前と決まってからでは、

文化庁及び松竹その他の機関の支援姿勢

に変化があったか。 

２． 活用方法について 

   民間にはアイデアを持つ人が沢山い

る。活用方法を一般に公募してはどうか。

皆の施設を皆で活用するという姿勢が必

要ではないか。 

３．なぜ一旦停止か。 

市長はこのたび建設推進について「一

旦立ち止まり一呼吸置く」と表明された。

むしろ市長選挙に於いて従来通り建設推

進を貫かれた方が民意を問うことにもな

り、再選された場合に後のことがやりや

すいのではないか。 

市  長  

２．出雲芸術アカデミー １．目的の明確化について 市  長  
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の今後のあり方につい

て 

設立の目的は芸術文化振興の視点から

「２１世紀を担う子供達の豊かな心を培

い、個の持つ素晴らしい感性を引き出す

心の育成の場」であるとされているが、

継続的に市民の支持と理解を得ていくた

めにはより明確な目的の設定が不可欠と

考える。教育的側面から「青少年の健全

育成」を明確に盛り込む必要がありはし

ないか。 

２． ベネズエラにおける「エル・システマ」 

の制度をどう考えるか。 

   ベネズエラでは３０年に亘って音楽活

動による「青少年健全育成」が実施され、

その効果は今や世界の話題になってい

る。「芸術アカデミー」の運営方針にとっ

て参考になることはないか。 

 

 
 

質 問 者 ２２  米 山 広 志 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．建設発生土改良セン

ター 

１．各年度毎の搬入量と利用状況 

２．利用促進に向けての今後の対応策 

市  長  

２．阿國座（仮称）建設

の入札 

１．入札が予定されていた工事と、一般競争

入札か指名競争入札 

２．入札公告をしながら延期された理由 

 

市  長  
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質 問 者 ２１  勝 部 順 子 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．出雲市民が望んでい

る、交通手段の確保につ

いて 

 多くの市民が、望んでおられる交通手段の

確保について、市ではどのように対応されて

きたのでしょうか。 

① 新出雲市の合併後、高齢者をはじめと 

して、市民の交通手段確保のために、取

り組まれ、実践されてきたのか伺います。 

② 交通手段（バス交通など）を求める市 

民の声に、どう応えられるのでしょうか。

合併して、オール出雲としての交通手段

を考えるべきだと思います。合併前の地

域ごとで走行している、福祉バスや生活

バスなどを全市に走行することはできな

いでしょうか。 

③ 試行的に行われた、デマンドバスに対 

する考えと、他地域での検証はされたの

でしょうか。今後の方針について伺いま

す。 

④ 国において、平成２０年度に新設され 

た、「地域公共交通活性化・再生総合事業」

に取り組む考えはないのか伺います。 

⑤ 高齢の方が、自ら運転免許を返納され 

る方に対して、タクシー券（福祉タクシ

ー制度と同等）を差し上げることを提案

します。                                  

市  長  

２．雪害被害の状況と、

今後の取り組みについ

1 月の豪雪は、市の山間地域の、山林やハ

ウス栽培をされている農家を直撃しました。

産業観光

部 長 
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て 重い雪による被害は雪が融けだして被害の大

きさがわかってきました。特に佐田地域の倒

木の状況は悲惨です。まだ現場に入れない状

況のところもあるように聞いています。 

早い段階での、被害状況の調査と、今後の

支援策が待たれます。また、大きな被害を受

けた山林に対する今後の対策も必要です。こ

のままの状態で、豪雨などがあれば更に被害

が起きるのではないかと危惧します。今こそ

山林整備に力を入れるときと考えます。市の

考えを伺います。 

①  1 月の豪雪による、佐田町や稗原町な

ど市南部の地域をはじめとする、山間地

域での倒木の被害や、ハウス栽培などの

農産物などの被害状況と今後の取り組

みについて市の考えを伺う。 

② 被害に遭われた方への支援策につい

て、市はどのように考えられているので

しょうか。早急に取り組むべきです。四

点について考えを伺います。 

＊ 高齢化のために、被害の状況も確認が

できない方もおられます。林業の方への

支援策をどのようにお考えか伺います。

（倒木の被害） 

＊ 農業者への支援策。（ハウスの被害・

農産物の被害） 

＊ 被害状況の調査などの緊急雇用につ

いて。 

＊ 今後の山林整備についての考え。 
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３．妊婦健診１４回の無

料化の実現を 

 近年、出産年齢の上昇などの理由により、 

健康管理が重要となる妊婦が増加傾向にあり 

ます。また、妊婦健診にかかる費用は、保険 

適用がなく、自己負担のために、経済的な理 

由で健康診査を受診しない妊婦もいらっしゃ 

います。母体や、胎児の健康確保を図る上で、 

妊産婦健診の重要性、必要性が高まっていま 

す。 

国では、１月２６日に成立した、第２次補 

正予算の中に「妊婦健康診査臨時特例交付

金」・７９０億円を盛り込みました。これによ

り、妊婦が、健診費用の心配をせずに、必要

な回数「１４回程度」の妊婦健診が受けられ

るよう、公費負担が拡充されると期待してい

ます。国の後押しを得て、全国の自治体で 

１４回無料化が、進められます。 

出雲市では、２０年度からそれまでの２回 

分の公費負担から、５回まで拡充されたとこ

ろではありますが、国の拡充に併せて１４回

の公費負担に取り組まれるよう強く要望しま

す。少子化対策の一環として、取り組まれ、

女性たちが安心して子どもを産み育てられる

環境整備に取り組まれるよう、要望いたしま

す。 

 

市  長  
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質 問 者 １  大 国 陽 介 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．障がい者授産施設の

仕事確保に支援を 

１．不況の波が襲いかかるなかで、障がい者

授産施設の仕事が急激に減少している。金

属の値下がりなどの影響もあり事態は深

刻。早急な実態調査を求める。 

２．「官公需」の発注促進を図るとともに、発

注する企業や行政と施設間とのコーディネ

ート役となる「共同受注センター」の設置

を求める。 

健康福祉 
部 長 

 

２．公的保育制度を充実

させるとともに一層の

充実を 

 

１．政府が閣議決定した「規制改革推進のた

めの３か年計画（改定）」では、保育園と保

護者の「直接契約」方式の導入や「最低基

準」の見直しなど、これまでの保育制度を

大きく変える方向が打ち出されている。保

育に市場原理が持ち込まれれば、格差は広

がり「子どもの最善の利益」が失われるこ

とになる。市として「３カ年計画」をどう

評価しているのか伺う。 
２．国に対して、公的保育制度の堅持、最低

基準の改善を求めるとともに、減額させた

運営費補助金は増額し、さらに充実させる

ことを求める。 

健康福祉 
部 長 

 

３．雇用対策に全力をあ

げるとともに、誘致企

業に市民への責任を果

たせよ 

 

１．市内および周辺にある企業の「派遣切り」

「期間工切り」「正規従業員のリストラ」の

実態を示されたい。 

２．各企業に対する出雲市の雇用確保に向け

たこの間の働きかけの状況を示されたい。 

産業観光

部 長 
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３．厚生労働省の「労働基準局長通達」と「職

業安定局通達」などの周知に努めるととも

に、ジョブステーション出雲の相談体制を

強化することを求める。 

４．行政が多額の助成金を交付してきた誘致

企業には、それにふさわしい市民への責任

がある。市内の誘致企業において非情なリ

ストラの実態があるが、把握しているか。 

５．労働者の一方的な解雇はやめさせるとと

もに、誘致企業がその社会的責任を果たす

よう強く要請されたい。 

 

 
 
 
 

質 問 者 ２０  萬 代 弘 美 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．高齢者の生活支援や

健康づくりに責任をも

って取り組むことにつ

いて 

１．貧困と格差が広がり、高齢者が抱える問

題も複雑・深刻になっているが、生活支援

や介護予防などの健康づくりの取組みの現

状はどうなっているのか。 

２．ケアマネージャーや地域包括支援センタ

ーを支える保健・福祉・公衆衛生などの体

制を充実させることについて 

３．後期高齢者健康診査の受診抑制が心配さ

れる。受診状況と今後の積極的な取組みに

ついて 

市 長  
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２．障がいのある子ども

たちや家族への支援に

ついて 

１．障がいのある子どもを抱えたお母さんた

ちの要望をどのように受けとめられたの

か。 

２．障がいのある子どもが入院した場合など

の付添いヘルパーの派遣及び、残された兄

弟への支援策の実施について 

 

市  長  

 
 

質 問 者 ３  遠 藤 力 一 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．出雲阿國座（仮称）

について 

１．市長は２月１３日の全員協議会の場で、

市民の最大の関心事は収支を含めた運営費

だと明言され、これを精査し見直すと発言

された。 

どのようなスケジュールで取り組むのか

お示しいただきたい。 

２．そのうえで、この収支計画に齟齬が生じ

赤字運営になった場合は、誰がどのような

方法で責任を取るのか明確にしていただき

たい。 

市  長  

２．風力発電の健康への

影響について 

１．湖北山地に２６基の風力発電施設が完成

し、いよいよ稼働する段階になった。 

全国の風力発電施設の近くでは「風車病」

なるものが現れ、近隣の住民に被害が出て

いると報道があった。現在そのような事態

は起きていないか、また今後の対策はどの

ように取っていくのか伺う。 

産業観光

部 長 
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２．さらに、航空警告灯が、あまりにも激し

く点滅し子供たちの中には、眠れないと訴

える子が出ているようだ。改善はできるの

か伺う。 

 

３．公共交通の充実につ

いて 

１．高齢化の進展でますます公共交通充実へ

の要望が高まっている。平田地域からは、

県立中央病院へ行く人が多く、直通で行け

るバス便を望む声が多い。 

例えば、総合医療センターと県立中央病

院を結ぶシャトルバスができれば、この要

望に応えることができる。既に医療連携の

関係で二つの病院を行き来する、多くの患

者さんの動きがあるはずだ、所見を伺う。 

２．大社地域には、生活バスや循環バスが走

っていないため、不便を感じている高齢者

の方が大勢いる、今後どのような計画を持

っているのか伺う。 

地域振興

部 長 
 

４．介護保険料の特別徴

収について 

１．介護保険料は特別徴収の場合、年金から

天引きされる、そして天引きされた残りが

年金として振り込まれる、そしてこの際、

当然通帳には保険料を徴収された記録は記

載されず、引かれた残りの年金額が記載さ

れるだけだ。 

事前の通知はあると言え高齢者の方には

分かりにくく、年金が減ってしまったよう

に感じる人が多いと聞く。介護保険料を支

払っている記録が通帳に記載されていれ

ば、分かりやすいと思うが考えを伺う。 

２．特別徴収の場合、本来扶養家族なのに社

健康福祉 
部 長 
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会保険料控除の適用を受けることができな

い、徴収方法を選択できない現状から納得

できないものがある。なんとかならないも

のか。 

３．介護保険料の徴収方法には、「特別徴収」

と「普通徴収」の二種類がある。難解な行

政用語で特に高齢者の方には理解しにくい

用い方だ、もっと分かりやすい親切な用語

で通知することはできないものか、改めて

いただきたいが考えを伺う。 

 

 
 

質 問 者 １９  板 倉 明 弘 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．竹島問題が風化しつ

つある現状について 

１． 平成１７年３月、島根県議会において「竹

島の日を定める条例」が可決され、２月 

２２日を「竹島の日」とし、啓発活動が行

われている。 

その後の本市での取り組み状況を伺う。 

２．竹島問題について市長の見解を伺う。 

市  長  

２．学校教育の中での領

土問題、竹島問題の取

扱について 

 文部科学省は、昨年７月、中学校社会科の 

学習指導要領解説書の改訂で竹島問題を記述 

することを求めている。学校教育の中での領 

土問題、竹島問題の取扱状況と今後の教育方 

針を伺う。 

 

教 育 長  
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質 問 者 ２９  荒 木   孝 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

平成２１年豪雪災害に 

ついて 

これまでも豪雪を経験しているが、雪質が 

悪く大きな被害、爪あとを残した。 

① 豪雪による農業施設、山林、電気、通 

信電話等被害状況、金額を伺います。 

② 被災者に対する支援策を具体的に伺 

 います。 

③ 災害対策は、佐田支所を中心に的確に 

対応されたと思う。ただ、今回の湿気の

多い積雪により倒木が発生し、道路の通

行不能、長時間の停電、通信麻痺などは

じめての経験であり、倒木の処理など対

応のスピード感に課題が残ったと思う。

そのためには、緊急対応の予算、裁量権

を支所長に持たせる必要があると思う。 

④ 豪雪のため除雪に課題を残した。機材

不足による除雪の遅れ、歩道の除雪など

である。 

⑤ 消防団佐田方面隊の取り組み、市職員 

有志による除雪ボランティアは市民の信

頼を得た。敬意を表します。ただ、今回

のような倒木の処理は危険性が高く、一

般市民のボランティア作業には馴染まな

いと思う。一刻も早く、森林組合、木材

業事業者の応援が必要であった。 

 

市  長  
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質 問 者 １０  曽 田 盛 雄 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．消防団関係の問題に

ついて 

消防関係の近代化については、本市は施設

整備、職員待遇並びに、消防団関係に於いて

も充分とは言えないが、本市規模の自治体か

ら見れば、それなりに予算化を図られ、事業

化を進められた結果、一部の地域を除いて施

設整備、あるいは運行車両の近代化整備は進

んでいるかなと思います。その上で団員の福

利厚生の向上対策と、予防消防の重視の立場

から伺います。 
① 団員の冬服、夏服は全団員に支給すべ 

きでは 
② 火災報知機については、法律において

個人の家にも設置が義務づけられようと

しています。あってはならない火災の早

期発見、被害を少なくする観点から、１

家に１個は公費に於いて負担、補助すべ

きでは 

市  長  

２．公用車の事故問題に

ついて 

公用車の事故とか、小さな賠償事件、事故

については、議会の閉会中の件については、

事後報告という形で専決処分の報告だけがな

されているが、事故を未然に防ぐ意識の徹底

こそが重要では、という意味で市長の見解を

伺う。 

① 現時点での本市の公用車の台数は全 

 体でいくらか。 

② 管理者は誰か。安全運転管理は、どの 

市  長  
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ような組織、仕組みで行われているの 

か。 

③ 事故時の対応と損害賠償は誰に責任

がありますか。運転者を含め当事者及び

関係者に賠償なり、弁償義務はあるの

か、それとも全くないのか。本市はどの

ようになっているのか。 

 ④ 公用車全体に対する保険、あるいは共

済の総金額は年間いくらか。その上で現

在のやり方で充分と考えているのか。 

３．農業振興対策につい

て 

１．農業を営んでいく上で、水は必要不可欠

である。 

地球の温暖化、環境重視の観点から、農

業を継続していく事が地域を守っていくこ

とにつながるのではと考える。水を治める

者が天下を取るという、昔の人の教えもあ

るが、市長の見識を伺う。 

２．治水対策上問題ありと認識されている場

所と数、大小の県河川を含め、今回は県、 

市が管理する用排水対策について伺う。 

関連性があるので、砂防指定地の対策工

事が遅れている。基本的な整備方針は。 

３．農業用水の水源である溜池の改修対策に

ついて、用排水を守り、農地・農業を守る

観点から本市の見解を伺う。 

市  長  

４．一畑電車の現在の状

況は 

１．電車の利用客数の推移と赤字額、自治体

の補助額は、現在の状況を伺う。 

２．利用促進に向けた対策を関係自治体は、

どのように進めているのか。 

３．利用促進に向けて、踏切の問題対策もあ

市  長  
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るのでは。地域住民からの理解、愛されて

利用される電車、運行対策の向上を図り、

その上で観光客にも利用していただけるこ

とが、赤字の解消につながるのでは、市長

の認識を伺う。 

 

 
 

質 問 者 ８  川 上 幸 博 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．公共施設（建物）の

管理状況 

１．年間の施設修繕費 

２．指定管理施設数及び指定管理料 

３．施設（箱物）の建物劣化度実態調査は行

われているのか。又は施設修繕計画は策定

されているのか。これに伴う費用負担は中

期財政計画に反映すべきと思うがいかがか

伺う。 

政策総務

部 長 
 

２．長浜工業団地用地完

売後の今後について 

１．地元ベンチャービジネス育成の為の支援

策は。 

２．団地内で未操業か、行われていない企業

への働きかけは行われているのか。 

３．工業団地内の企業と災害時の支援協力協

定を結ぶ事が有効と考えるが、締結する考

えがあるのか伺う。 

産業観光 
部 長 

 

３．耕作放棄地調査の結

果と解消計画策定につ

いて 

１．全市対象に行われた耕作放棄地の現状と

調査の結果は。 

２．解消に向けた実施計画を策定されたと思

うが、計画の主な内容を伺う。 

産業観光 
部 長 

 



          

 17 

 

質 問 者 ９ 石 川 寿 樹 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

出雲市の農業 １．出雲市の農業は、これからいかなる道を

歩んでいくべきか。 

２．３Ｆ事業の継続、拡充について 

３．農業と福祉を組み合わせた雇用の場づく 

 り 

４．農商工連携による新たな雇用機会の創出 

 

市  長  

 
 
 

質 問 者 １５  直 良 昌 幸 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．平成２１年度の阿國

座（仮称）整備事業費

の予算計上について 

予算案の修正はできないか伺います。 
 

市  長  

２．新庁舎の開庁にあた

って 

１．来庁舎者への対応について伺います。 

２．維持管理費の節減対策について伺います。 

３．職員の接客対応について伺います。 

 

政策総務

部 長 
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質 問 者 １２  高 野 成 俊 
質 問 事 項 質  問  内  容 

答 弁 を 
求める者 記         事 

１．雪害の対応と将来の

安全対策を問う 

１月９日に当地域に大雪、風雪、着雪注意 

報が発令され、約一週間にわたり、断続的に降

りつづけ、出雲市南部をはじめ山間地域に、人

的被害や停電、倒木により道路が通行止めにな

るなどライフラインが遮断され、多くの方が生

活に支障をきたした。また、杉や竹など林業被

害、農業用ハウスや農作物被害などなど多くの

被害があった。この度の雪害の対応と将来の大

雪対策、対応について以下伺う。 

① 最終的な被害状況と被害金額について 

伺う。 

② 現在も通行不能な路線があると聞い 

 ているが、復旧が長引いた原因は何か。 

③ この度のように道路が長期に遮断され 

ていると、火災時や救急対応に障害があ

る、また、介護サービスにも影響が出てい

る。速やかに復旧する施策について伺う。 

④ 大雪やその事に起因する倒木による道 

路封鎖を速やかに行うには、行政として限

界がある。地域で行う組織の立ち上げは出

来ないか伺う。 

⑤ この度の大雪で森林に大きな被害をも

たたらしている。この状況を如何に考えて

おられるのか。市としての対応は。 

市  長  
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２．緊急雇用対策に係わ

る臨時職員の雇用につ

いて 

アメリカ発の金融危機に端を発する世界同

時不況の波はとどまることを知らず、日本全土

に影響がでており、ここ出雲市においても、機

械、金属の製造業では、通常の仕事量の半分以

下、１月時は２０パーセント台しか受注がない

などのほか、深刻な影響を及ぼしている。 

 また、正規従業員の人員整理や非正規職員、

特に派遣労働者における中途解雇や雇い止め、

新規採用者の内定取り消しなどの問題が現実

に出雲市でも起こっています。 

 こうした中で、国の緊急経済対策から出雲市

においても２回にわたり地域経済対策の措置

をとられました。 

 そこで、以下の問題について伺います。 

 ① ２月議会に市として１３３名の臨時職

員の雇用を確保する議案が上程されてい

ます。 

    他の地方自治体でさまざまな対策がと

られており、臨時職員の雇用が生み出され

ていると聞いています。しかしながら、各

自治体の臨時職員としての雇用には、マス

コミでも報道されているように採用数に

対し、応募が少ないといったいわゆるミス

マッチが起きている事例も少なくありま

せん。 

    臨時職員として雇用された方は、６ヶ月

の期限付きであります。次の就職先として

の十分な情報提供をする必要があると思

いますが、お考えを伺います。 

 ② 都会地に勤務している出雲市出身の労

市  長  
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働者を臨時雇用として受け入れ、出雲で就

職してもらえるような工夫をしてはどう

か。臨時雇用では次の就職先を見つけても

らうことになるが、現実問題として４０歳

以上の方は企業も採用しにくい状況にあ

ります。 

   そこで、市としての４０歳以上の方々、

若しくはＵターンし就職していただける

方については、就職が見つかるまでの雇用

期間を延長するなどの対策も必要ではな

いかと思うのですが、如何か。 

 

 
 

質 問 者 ３０  長 廻 利 行 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．旧大社駅の活用整備

について 

１．旧大社駅は国指定の文化財であり、抜本

的な改修については時間を要すると思う

が、応急的な修繕にはできるだけ早期に対

応すべきと考えるがいかがか。 

２．現在、地元の方を中心に喫茶やイベント

等で活用されているが、今後の活用につい

て具体的な計画はあるか。 

市  長  

２．ご縁広場の温泉活用

について 

温泉スタンドの整備は進んでいるが、地元 

で要望の高い外湯を整備する考えはあるか。 

市  長  

３．遙堪小学校、幼稚園

の改築について 

 小学校、幼稚園とも老朽化が進み、小学校 

は教室も不足している。地元からも早期の改 

築について陳情がなされているが、改築の具 

市  長  
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体的な計画を示していただきたい。 

 

 
 

質 問 者 １７  長 岡 幸 江 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．安心・安全の暮らし

を確保する消費者行政

いかに 

自然災害、犯罪、食品問題など、暮らしを

脅かす事件や事故が増え、内閣府は、国民の

安全を守り、安心できる暮らしを確保するた

めの対策や、条例を次々と打ち出しています。

当市の消費者問題への取り組み姿勢、現状、

課題、今後の動向を伺う。 

① 「食は命」消費者の目線に立った食品

安全行政について 

② 消費者問題の解決・防止を目的とする

消費者運動について 

③ 消費者の権利、利益を擁護する消費者 

団体の実践活動は・・・ 

④ 生産者と消費者との提携について 

⑤ 全国消費者団体連絡会への加入は、全

国大会への参加は・・・ 

⑥ 消費者教育について 

⑦ 消費生活アドバイザー・専門相談員の

養成について 

⑧ 消費者問題対策室の設置について 

市  長  

２．市立総合医療センタ

ー及び健康福祉拠点施

設整備について 

市民のニーズと信頼に応えられる医療・健

康福祉拠点施設整備を期待していますが、如

何なる運営形態・運営体制・財政運営計画の

市  長  
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基に、整備を推進していくお考えか、その取

組み姿勢を伺う。 
① 市立総合医療センター施設整備につい 

て 
＊ 当市の現状と時代背景をいかに分析

し、改革に臨むお考えか。 
＊ 改革・整備の主旨と基本計画につい

て 
＊ 施設整備に伴う財政運営計画・財源

構成について 
＊ 目指すべき新たな運営形態とは・・・ 

② 健康福祉拠点整備について 
＊ 整備方針について 
＊ 施設の概要について 

③ 健康、医療及び福祉のネットワークに 
 ついて 
＊ 健康・医療・福祉それぞれの役割をい

かに担い、連携し、ネットワーク化を図

るお考えか。 
 

 
 

質 問 者 ６  板 倉 一 郎 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

１．出雲阿國座建設につ

いて 

建築関連工事の入札延期について 

① 現在の市長の考えと経緯について伺

う。 

② 市長が考えを見直した世論とはどう

市  長  
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いうものか伺う。 

③ 市長の今後の取り組みについて伺う。 

④ 現行の計画が市民の理解を得たとい

う判断は、どのように考えているのか伺

う。 

２．出雲市の緊急雇用対

策について 

１．再就職支援について 

 ① 現在の雇用状況について伺う。 

② 再就職支援の取り組み状況について 

伺う。 

２．生活支援について 

   生活支援、住宅支援の状況について伺う。 

 

市  長  

 
 

質 問 者 ２  松 村 豪 人 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

市長の政治姿勢について 阿國座問題について 

 

市  長  

 
 

質 問 者 ３２  珍 部 全 吾 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記         事 

不況下における地域の 

現状について 

１．少子高齢化について 

２．老人福祉対策について 

３．各種補助金減額について 

 

市  長  
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